



7 Pièces

127 m²

Réf. 682V330M

420 000 €

Gigondas

Maison à vendre (84190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche d'un village Provençal viticole de renom au pied des Dentelles de Montmirail, cette charmante maison contemporaine offre un cadre de vie unique, entourée de vignes et de campagne à perte de vue. Avec une surface de 127 m2 habitable, elle offre de plain-pied : - grande pièce à vivre - cuisine indépendante et aménagée, avec arrière cuisine - 3 chambres - salle d'eau En sus, appartement de 2 pièces avec : - salon et cuisine américaine au rez-de-chaussée - chambre avec salle d'eau et grand balcon à l'étage Cette maison dispose également de tout le confort moderne : arrosage automatique, ...

Minutes away from a renowned Provençal wine village at the foot of the Dentelles de Montmirail, this charming contemporary house offers a unique living environment, surrounded by vineyards and fields as far as the eye can see. With an inhabitable surface of 127m2, it offers over a single floor: - a large living room - an independent kitchen, with a back kitchen - 3 rooms - a bathroom In addition, you will find an apartment with: - living room and open-kitchen on the ground floor - en-suite bouble bedroom and large balcony upstairs. The property also includes 1,600m2 of enclosed grounds, with ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

